

Übersichten Review articles

- D. Fischer · R. Schröder
Isaac-Syndrom. Diagnose und Differenzialdiagnose der Neuromyotonie 531
 Isaacs' syndrome. Diagnosis and differential diagnosis of neuromyotonia
- H. Wiendl · H. C. Lehmann · R. Hohlfeld · H.-P. Hartung · B. C. Kieseier
Multiple Sklerose: potenzielle Therapieansätze und Update laufender Studien 536
 Multiple sclerosis: potential therapeutic options and update of ongoing clinical trials

Originalien Original articles

- R. Kaiser
Verlauf der akuten und chronischen Neuroborreliose nach Behandlung mit Ceftriaxon 553
 Clinical courses of acute and chronic neuroborreliosis following treatment with ceftriaxone
- G. Niecke · A. Abragam · C. Beil · U. Meier · P. Reuther · K.-O. Sigel · B. Wendtland
 C.-W. Wallesch
Arztbriefe neurologischer Kliniken in der Sicht niedergelassener Neurologen und Nervenärzte 558
 Neurological in-patient discharge reports from the point of view of neurologists in out-patient practice
- R. Handschu · S. Fateh-Moghadam · E. Klotz · A. Schmid · B. Stemper · J. G. Heckmann
 W. J. Huk · B. Neundörfer · B. F. Tomandl
Multimodale Computertomographie beim akuten Hirninfarkt. Erfahrungen mit einem standardisierten Untersuchungsprotokoll bei 100 Patienten 564
 Multimodal computed tomography in acute cerebral infarction. Experience with a standardized protocol in 100 patients
- U. Meier
Schwerkraftventile beim idiopathischen Normaldruckhydrozephalus. Eine prospektive Studie von 60 Patienten 577
 Gravity valves for idiopathic normal pressure-hydrocephalus. Prospective study of 60 patients

Kasuistiken Case reports

- A. Hug · M. Hartmann · A. Grau
Superfizielle Siderose des ZNS. 2 Kasuistiken und eine Übersicht über die Literatur 584
 Superficial siderosis of the CNS – two cases and a review of the literature
- C. Lange-Asschenfeldt · S. Boor · G. J. Kahaly · F. Thömke
Autoimmune Funktionsstörungen der Schilddrüse unter Interferon- β -1b-Therapie bei Patienten mit Multipler Sklerose. Kasuistik und Literaturübersicht 589
 Thyroid autoimmunity disorders during interferon β -1b treatment in patients with multiple sclerosis: review and case report



Die superfizielle Siderose des ZNS ist eine seltene Krankheit, bei der es durch chronisch rezidivierende Subarachnoidalblutungen zu oberflächlichen Ablagerungen von Hämosiderin kommt. ▶ Seite 584–607



▶ Seite 595–607